

Medienmitteilung

Ersatzwahl eines Amtrichters für das Dorneck-Thierstein

Achtungserfolg für die BDP Kanton Solothurn

Der BDP-Kandidat Dominique Oppler, welcher sich für die Ersatzwahl eines Amtrichters für das Dorneck-Thierstein zur Verfügung gestellt hat, ist dem FDP Kandidaten Andreas Dürr unterlegen.

Der Stimmenanteil der BDP betrug 3713 Stimmen, was insgesamt 41,5 % beider Bezirke entspricht. Der Bezirk Dorneck hat sich klar für den BDP-Kandidaten, Dominique Oppler, ausgesprochen. Der wählerschwächere Bezirk Thierstein hat jedoch dem FDP Kandidaten den Vorzug gegeben und mit einer höheren Stimmbeteiligung den Ausschlag für die Stimmenmehrheit gegeben.

Die BDP Kanton Solothurn bewertet dieses Resultat dennoch als Achtungserfolg für eine Region des Kantons in der die BDP bisher noch kaum Präsenz markieren konnte.

Die BDP Kanton Solothurn gratuliert der FDP zu ihrem Erfolg und dem neuen Amtrichter.

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn 079 673 93 78

Dominique Oppler, Vize-Präsident BDP Kanton Solothurn 079 222 83 23

30.11.2014